

URL: [http://www.fr-online.de/in\\_und\\_ausland/wissen\\_und\\_bildung/campus/?em\\_cnt=894952](http://www.fr-online.de/in_und_ausland/wissen_und_bildung/campus/?em_cnt=894952)

## Studiengebühren

# Unternehmer klagen über protestierende Studenten

Frankfurt - Für die Einführung von Studiengebühren hat sich die Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU) ausgesprochen. Die VhU griff protestierende Studenten und Hochschulrektoren, die sich gegen Gebühren aussprechen, scharf an.

Die Proteste seien "für die hessische Wirtschaft schwer erträglich", sagte VhU-Hauptgeschäftsführer Volker Fasbender. Dass die Studierenden nicht "über den engen Tellerrand ihres kleinen Eigeninteresses" hinaussähen, sei ein "geistiges Armutszeugnis für Personen, die zur künftigen Elite gehören wollen". Mit ihrer Entscheidung für Studiengebühren sorge die Landesregierung für leistungsfähigere Universitäten.

Unerträglich sei das Verhalten von Hochschulrektoren, die sich über knappe Mittel beschwerten und sich jetzt mit den Demonstranten verbrüdereten, so die VhU. *geo*

[ document info ]

Copyright © FR online 2006

Dokument erstellt am 31.05.2006 um 00:01:47 Uhr

Erscheinungsdatum 31.05.2006 | Ausgabe: H-SUED | Seite: 27